



„Roggwiler“ Ausgabe Dezember 2023

Liebe Roggwilerinnen und Roggwiler

Projektgruppe Freizeitangebot

Im Sommer 2022 führte unsere Projektgruppe eine Untersuchung durch, um das Freizeitangebot für Menschen aller Altersgruppen zu bewerten. Insbesondere die vorhandenen Optionen für Jugendliche und Familien wurden als unzureichend empfunden (unsere Präsentation erfolgte im August 2022 in Roggwil).

Es erfüllt uns mit Freude zu sehen, dass unsere vorgeschlagenen Ideen von der Bevölkerung positiv aufgenommen wurden. Besonders der Wunsch nach einer festen Feuerstelle mit Sitzgelegenheiten sticht hervor, aber auch der Skatepark und die Boccia-/Pétanquebahn werden begrüsst. Unser ausgearbeitetes Konzept wurde der SKF-Kommission vorgelegt. Die SKF unterstützt die Idee eines Begegnungs- und Freizeitparks und schlägt vor, eine Arbeitsgruppe mit Mitgliedern der Präsidialkommission, SKF und Baukommission zu bilden, um weitere Ideen zu sammeln, einen passenden Standort zu finden, das Budget genau zu planen und die Umsetzung zu beschleunigen.

Elektromobilität

Auch bezüglich Elektromobilität sehen wir Verbesserungspotenzial. Wir haben mit verschiedenen Anbietern von E-Carsharing-Modellen Kontakt aufgenommen. Dabei hat sich gezeigt, dass der aktuelle Anbieter Mobility daran ist, seine gesamte Fahrzeugflotte auf Elektro umzustellen. Das dauert allerdings bis 2030. Wir haben uns erkundigt, wann wir in Roggwil mit einem entsprechenden Angebot rechnen dürfen. Mobility liess uns wissen, dass sie sehr rasch vorwärts machen werden, sobald die Parkplätze beim Bahnhof in Roggwil Dorf durch die Gemeinde und die ASM elektrifiziert werden. Wir sind im Moment in Gesprächen, hier Lösungen zu finden. Denn eines ist klar: Mobility kann das entsprechende Angebot nur in Zusammenarbeit mit dem Parkplatzvermieter realisieren.

Roggwiler

Schon fast seit Menschengedenken produziert die Druckerei Schläfli AG unser lieb gewonnenes Dorfblatt «Roggwiler». Dies nun zum letzten Mal. Wie im November-Roggwiler zu lesen war beendet die Schläfli Druckerei diese Dienstleistung und gibt den Roggwiler weiter an Philipp Abt. Es ist uns ein Anliegen, an dieser Stelle dem Team der Druckerei Schläfli AG, ganz besonders Gaby Fischer und Jürg Schläfli, herzlich für die jahrelange und hervorragende Zusammenarbeit zu danken. Philipp Abt und seinem Team wünschen wir alles Gute. Wir sind überzeugt, dass der Roggwiler auch künftig in derselben Qualität erscheint.

Zum Jahreswechsel

Liebe Roggwilerinnen und Roggwiler, mit 2023 geht ein Jahr zu Ende, das nicht ganz so bewegt war wie die vorderen. Hoffen wir, dass diese Rückkehr zur Normalität von Dauer sein wird. Wir danken an dieser Stelle allen, welche sich in irgendeiner Weise für unsere Partei und unser Dorf eingesetzt haben.

Ihnen wünschen wir von Herzen einen besinnlichen Advent, schöne Feiertage und ein frohes neues Jahr!

Freundliche Grüsse
SP Roggwil